



## Wunschbaum

Gemischte Lebkuchen, Socken oder ein Drogeriegutschein. Dieses und anderes wird auf Wunschzetteln genannt, die von Freitag, 24. November, an an den Wunschbäumen auf dem Christkindlesmarkt auf dem Viehmarktplatz und im Brucker Fenster hängen werden. Die Helfer der Aktion Wunschbaum vom Caritaszentrum Fürstenfeldbruck und der Hans Kiener Stiftung sammelten in den vergangenen Wochen bei Beratungsgesprächen Wünsche von bedürftigen Mitbürgern. Das können zum Beispiel Alleinstehende oder Familien mit geringem Einkommen sein. Interessierte können sich einen Zettel von den Bäumen aussuchen und einen Wunsch im Wert von zehn bis 50 Euro in Erfüllung gehen lassen. Bis zum Mittwoch, 20. Dezember, kann das weihnachtliche Päckchen am Christkindlmarkt, im Brucker Fenster oder der Hans-Kiener-Stiftung anonymisiert abgegeben werden. **PRKA**

FOTO: GÜNTHER REGER